

# WARTA

## Keluarga 6 Orang Warga Jomerto Layak BLT Terlewatkan Bantuan. Kapolsek Patrang Bersama Muspika Berikan Bantuan.

Siswandi - [JEMBER.WARTA.CO.ID](http://JEMBER.WARTA.CO.ID)

Sep 26, 2022 - 14:36



JEMBER - Selama ini data kerap menjadi persoalan dalam penyaluran bansos. Bermasalahnya data penerima bantuan sosial dari pemerintah tersebut terus menjadi penyebab penyaluran bantuan yang tidak tepat sasaran. Seperti

halnya yang terjadi di Wilayah Kelurahan Jomerto Kecamatan Patrang Kabupaten Jember.

Sebanyak 6 orang warga Kelurahan Jomerto Kecamatan Patrang yang sebenarnya sangat layak perlu mendapatkan dana Bantuan Langsung Tunai dari Pemerintah Pusat namun namanya tidak tercantum didalamnya. Seperti ini yang pastinya membuat banyak orang prihatin jika mengetahuinya.



Keluarga Budi Haryanto, bapak Dofir, saudari Hasanah, keluarga bapak Reka, bapak Sugeng dan keluarga Ibu Fitria Ningsih yang semuanya merupakan warga dusun Krajan Mojan Kelurahan Jomerto Kecamatan Patrang Jember ini merupakan contoh keluarga yang sebenarnya layak untuk mendapatkan bantuan sosial dari pemerintah karena ekonomi keluarga mereka termasuk ekonomi bawah namun namanya tidak terdaftar dalam warga yang mendapatkan dana BLT.

Kapolsek Patrang AKP Heri Supadmo SH yang mendapatkan informasi dari tokoh masyarakat di lingkungan Mojan merasa prihatin dan tergerak hatinya untuk sedikit meringankan warganya di wilayah Patrang tersebut. Bersama Muspika Kecamatan Patrang Kapolsek memberikan bantuan Sosial kepada keluarga enam orang tersebut. Senin (26/09/2022).

Dengan didampingi oleh Danramil 01 Patrang Kapten Inf Hendro Nurdin, Lurah Jomerto Teguh Kurniawan S.sos, Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Tokoh Masyarakat setempat, Kapolsek Patrang memberikan bantuan sosial berupa paket sembako yang terdiri dari Beras, minyak goreng, telur, daging ayam dan mie instan kepada enam orang keluarga yang terlewatkan bantuan sosial dari pemerintah.

Seperti yang dituturkan oleh Kapolsek Patrang, " Kami mendapat informasi bahwa ada beberapa keluarga di lingkungan Mojan Jomerto yang terlewatkan bantuan sosial dari pemerintah, dimana sebenarnya keluarga mereka sangat layak untuk mendapatkan bantuan tersebut. Sehingga hati kami tergerak untuk sedikit meringankan kebutuhan mereka dengan memberikan bansos sembako bersama Muspika Kecamatan Patrang". Jelas AKP Heri Supadmo.

Lanjut jelas Kapolsek " Kami juga berusaha melakukan pengajuan bantuan BLT dengan sementara mendata keluarga warga tersebut. (AR).